



2学期が始まりました

まだまだ夏の暑さに終わりは見えませんが、学校は25日から2学期が始まりました。朝の会で久しぶりに3年生の元気な姿を見ることができ安心しました。部活動での最後の大会に力を注いだ、コンクールや練習などで忙しく過ごした、家庭学習や塾の講習に行って勉強を頑張ったなどの話を聞くと、多くの人が中学校最後の充実した夏休みを過ごせたように感じられました。



始業式、生徒会書記の田原君は生徒代表あいさつで「秋といえば思い浮かぶもの…食欲の秋・読書の秋・スポーツの秋。私は受験に向けて『勉強の秋』を頑張ります」と決意を新たに宣言しました。早速2、3時間目には課題テストがあり、教室の中は空気が引き締まり、さすが受験生集中してテストに取り組む様子がみられました。2学期は文化祭、体育会などの行事が待っています。これからの一一日の積み重ねを大事にし、全員が一致団結して行事を盛り上げていけるよう3年生が先頭に立って頑張りましょう。

夏休み、3年生頑張りました！

第69回全日本中学校通信陸上競技大会OKAYAMA 女子円盤投 第4位、女子砲丸投 第6位

第69回全日本中学校通信陸上競技大会OKAYAMA 女子走高跳 第3位

第61回岡山県中学校総合体育大会兼岡山県中学校陸上競技選手権大会 女子走高跳 第3位

第69回全日本中学校通信陸上競技大会OKAYAMA 女子走幅跳 第3位

第61回岡山県中学校総合体育大会兼岡山県中学校陸上競技選手権大会 女子走幅跳 第3位

第57回中国中学校陸上競技選手権大会 女子走幅跳 第7位

第10回倉敷高校杯“夢がたり”スピーチコンテスト 銅賞

第45回少年の主張岡山県大会 優良賞

•

令和5年度倉敷市水島港ソフトテニス大会 中学生男子の部 第3位

吹奏楽部

第64回岡山県吹奏楽コンクール 中学生小編成の部 銀賞



保護者の皆様へ

○夏休み中、高校のオープンスクールの申し込みや参加につきましてご協力ありがとうございました。

お子様にとってさまざまな学校の特色に触れる機会ができたことは、進路選択について考える良いきっかけになったと思います。また保護者の方が参加できる説明会があった学校もあり、高校や入試に関する情報が得られますので注意して下さい。まだオープンスクール未参加の人はぜひ申し込みをして体験してほしいと思います。2学期半ばには、放課後に生徒と担任が進路についての相談を受ける『進路相談週間』を設けます。進路決定にむけて不安や悩みなどを聞き、学習面でのアドバイスなど一緒に考えていく時間にしたいと考えていますので、積極的に活用して下さい。